しおみ通信

第6号 令和6年9月2日 文京区立汐見小学校校長 山田 晴康





暑い日が続いた夏休みが終わり、教室に子供たちの元気な声が戻ってきました。いよいよ今日から2学期のスタートです。長い夏休みの間に、頑張ったことや、楽しかったこと、発見したことなど、子供たちはたくさんのすてきな思い出ができたと思います。夏休みに学んだこと、経験したことを活かしながら、2学期も楽しく学校生活を過ごせるよう支援してまいります。

2学期は、5年生の移動教室や各学年の社会科見学、生活科校外学習、また「汐見表現の日」など、行事が盛りだくさんです。これらの行事を通して、子供たちが、さらに成長できるようによりよい指導、支援をしてまいります。

体み明けは、まだ生活リズムが整いきれず体調を崩しやすいことと思います。子供たちが元気に学校生活を送れるよう、あらためて早寝早起き朝ごはんや手洗いうがいの習慣をご家庭でも声がけしていただくなど、体調管理へのご協力をお願いいたします。

また、交流学級での確認事項、連絡事項などもありますので、各学年の学年便りもご確認ください。

◆2学期保護者会について◆

9月13日(金) 13:35~ 図書室にて、しおみ学級の保護者会を行います。

1学期の様子と、2学期の予定、また、1学期に行いました宿泊学習の様子などもお伝えしたいと思います。ご多用のこととは存じますが、どうぞご参加よろしくお願いいたします。

◆道徳授業地区公開講座・土曜授業公開について◆

9月21日(土)に土曜授業公開を行います。

詳しくは週予定表をご確認ください。

1、3時間目 授業公開

2時間目 道徳授業地区公開講座の講演会(講師の先生の講話)を体育館で行います。

授業の公開はしておりません。

